

L'hommage rendu à deux familles

NR du 28-10-2002



Une cérémonie levrouusaine qui a mis en lumière deux familles de Villedieu.

Dans nos colonnes, nous nous sommes fait l'écho de l'émouvante cérémonie qui s'est déroulée à l'hôpital de Levroux le 13 octobre dernier où deux familles ont été honorées, recevant la médaille des Justes afin de marquer l'action protectrice envers les Juifs qu'elles ont menée durant la Seconde Guerre mondiale.

Il n'est pas inutile aujourd'hui de rappeler que ces deux familles sont bien connues à Villedieu.

La famille Janicki a longuement vécu au domaine de La Coulonnerie (jusque dans les années 1990) après avoir été naturalisée française en 1946. C'est quatre ans plutôt et jusqu'en 1945, qu'elle abrita trois enfants juifs dont le jeune

Lustigmann était présent, le 13 octobre dernier, à Levroux.

Ruth Heymann avait alors cinq ans. C'est au foyer de la famille Désiré qu'elle trouva refuge durant la même période 1942-1945, rue du Lavoir. A Levroux, Mme Marguerite Désiré-Hanser, en hommage à ses parents décédés, a reçu la médaille des Justes avant que Jean-Paul Thibault, maire de la commune, ne lui remette, ainsi qu'à Mme Janicki, la médaille d'honneur de Villedieu. « *Près de vingt familles de la commune, devait déclarer le maire, ont caché des enfants juifs durant cette période d'enfer et de honte. Ce sont toutes ces familles que je souhaite voir honorées en ce jour* ».